

Les membres de l'Aceao ont installé un nichoir sur un des pommiers du jardin, sous le regard attentif des enfants.

Pourquoi installer des nichoirs? Les élèves des deux écoles de Dinéault sont venus, jeudi après-midi, dans le jardin communal chercher des réponses. Est-ce de simples abris pour les oiseaux? Est-ce un dortoir? « Mais non, affirmait une fillette, les oiseaux peuvent y pondre! » José Bernicot, vice-président de l'Association cornouaillaise d'éleveurs amateurs d'oiseaux, jouait le rôle d'enseignant. Selon lui, aujourd'hui, les abris naturels, vieux troncs des talus, murs de pierres sèches, se font rares. Les oiseaux utilisent parfois des coffres de volets roulants ou des boîtes à lettres. Aussi les nichoirs sont les bienvenus.

Des nichoirs vides et propres

Ils doivent être installés sur un arbre à 2 m environ du sol ou au flanc de murs. Les mésanges demandent une ouverture circulaire de 3 cm de diamètre environ, alors que les rouges-gorges veulent un nichoir largement ouvert. En exemple, les membres de l'association ont mis en place trois nichoirs exposés au sud, à l'abri des vents dominants. José a précisé pour les apprentis fabricants qu'il faut des nichoirs vides et propres. La venue des oiseaux n'est pas obligatoire. Les nichoirs ont été réalisés par Yann Robaza. Ils seront surveillés périodiquement par Jean-Pierre Rognant et quelques écoliers volontaires. La démonstration se terminait par la mise en place d'un nichoir dans chaque jardin d'école.

Ànoter

L'Aceao organise le championnat du Finistère des oiseaux exotiques, salle de la Tour d'Auvergne, à la mi-octobre.

1 sur 1 04/03/2017 13:29